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Diputado y alcalde de Ovalle piden medidas 
urgentes por ola de delincuencia

“OVALLE NO DA PARA MÁS, MANO DURA”, EXIGIERON 

En la sesión de la comisión de Gobierno Interior, el diputado de la 

UDI Juan Manuel Fuenzalida, junto al alcalde de la capital limarina, 

Héctor Vega, y los dirigentes del comercio, Pablo Vergara y Oscar 

López, expusieron ante el general director de Carabineros la grave 

crisis de seguridad que afecta a la capital del Limarí. Pidieron 

medidas legislativas, operativas y presupuestarias para enfrentar 

una situación que ya bordea el colapso.

El diputado Juan Manuel Fuenzalida 
(UDI) llegó hasta la comisión de 
Gobierno Interior acompañado por 
el alcalde de Ovalle, Héctor Vega y 
los dirigentes gremiales del comercio 
local, Pablo Vergara y Oscar López, 
para exponer la dramática situación 
de inseguridad que vive el centro de 
la ciudad. La instancia contó con 
la presencia del general director de 
Carabineros, Ricardo Yáñez, a quien 
se le solicitaron medidas concretas 
para frenar el avance delictual.

“El caso de Ovalle es urgente. La 
ciudadanía está cansada. Lo que hoy 
vive el centro de la capital del Limarí 
es dramático: robos constantes, co-
mercio ambulante ilegal, tráfico de 
drogas y total ausencia de fiscali-
zación. Después de las 6 de la tarde, 
simplemente no se puede caminar por 
ciertos sectores del centro. Por eso, 
oficiamos a Carabineros y la PDI para 
que se adopten acciones inmediatas”, 
sostuvo el parlamentario gremialista.

El legislador UDI solicitó además la 
reactivación de brigadas de incógnito 
y la modificación de normativas para 
adecuar los recursos a la realidad de 
ciudades como Ovalle, que -según 
dijo- no puede ser tratada con la misma 
lógica que La Serena o Coquimbo.

Por su parte, el alcalde de Ovalle, 
Héctor Vega, enfatizó en las limita-
ciones legales y presupuestarias que 
enfrentan los municipios para hacer 
frente al avance de la delincuencia.

“Hemos pedido modificar una glosa 
presupuestaria para poder contratar 
personal de seguridad ciudadana bajo el 
Código del Trabajo. Esto nos permitiría 
tener más fiscalizadores en la calle y 
controlar el comercio ilegal, que hoy 
no solo vende frutas y verduras, sino 
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Tanto el diputado Juan Manuel Fuenzalida como el alcalde de Ovalle, Héctor Vega, solicitaron avanzar en medidas concretas que logren frenar 
la situación delictual que hoy tiene en vilo a los habitantes y comerciantes de la capital del Limarí. 

EL OVALLINO

también drogas y medicamentos sin 
autorización sanitaria”, denunció el 
jefe comunal.

Desde el sector comercial, Pablo 

Vergara, presidente de la Asociación 
de Comerciantes de Benavente, ex-
presó que la situación ha superado por 
completo la capacidad de respuesta 

municipal.
“Esto ya no lo aguanta nadie. En 

Benavente hay 10 o 15 delincuentes 
habituales que entran y salen de 
tribunales como si nada. Carabineros 
no tiene recursos y está desmotivado. 
Necesitamos que el Congreso actúe, 
que se cambien leyes y se entreguen 
herramientas reales para erradicar a 
estas bandas”, dijo tajante.

Oscar López, también representante 
de los comerciantes, sumó un llamado 
al Congreso. “Muchos dependientes 
ya no pueden trabajar tranquilos. Lo 
peor es que no se están haciendo 
las denuncias, y eso deja a miles de 
víctimas fuera de las estadísticas. 
Sin denuncias, no hay recursos. Esta 
situación es insostenible”, afirmó.

En la sesión se abordó también 
la necesidad de reubicar a quienes 
ejercen comercio en la vía pública de 
manera precaria. El alcalde indicó que 
ya existen espacios definidos y que 
27 comerciantes han aceptado el 
traslado, en un intento por recuperar 
el orden y la seguridad en sectores 
como Benavente, Vicuña Mackenna 
y el mercado municipal.

Finalmente, el diputado Juan Manuel 
Fuenzalida cerró la intervención se-
ñalando que “éstas no son reuniones 
simbólicas. Hoy hemos dado pasos 
concretos para avanzar en solucio-
nes reales, con oficios, propuestas 
legislativas y presencia de autorida-
des de primer nivel. Ovalle necesita 
respuestas hoy, no mañana”.
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